

ENTREPRENEURIAT : la zone artisanale du Four-à-Chaux à Decize va accueillir de nouvelles entreprises

La Communauté de communes du Sud-Nivernais (CCSN) va aménager sur 20 hectares la partie industrielle de la zone artisanale du Four-à-Chaux à Decize pour pouvoir accueillir de nouvelles entreprises. « Il est prévu six petites parcelles, entre 1 500 et 2 500 m², ainsi qu'une plus grande de 9 hectares. Une surface importante, rare dans le département, qui pourrait de ce fait accueillir un projet d'ampleur. Si cette surface ne correspond pas à la demande, elle pourra, par la suite, être redivisée », explique Jérôme Ferré, directeur du pôle Développement économique de la CCSN, au [JOURNAL DU CENTRE](#) / T : 03.86.71.45.00. Les travaux devraient être lancés début 2022 et durer huit mois.